

Doudou d'Ormus

L'« Ormus » (connu aussi sous le nom de *Gans des druides* ou de *Plasma d'eau de mer*) concentre les bienfaits de tous les minéraux et des acides aminés des océans sous forme de champs plasmiques. Il rayonne l'énergie de la Vie, la matière première de tout le Vivant.

L'Ormus possède en effet la capacité d'attirer et de réémettre les vibrations de l'énergie universelle (qu'on appelle aussi Ether, Prana, Qi, Mana, Phryll...) Son action est à la fois « gravitationnelle » (il absorbe et neutralise les fréquences inutiles ou inopportunnes) et « magnétique » (il rayonne généreusement des ondes bienfaisantes). Ses propriétés sont stables dans le temps, sans qu'il soit nécessaire de le « recharger ».



Il est possible de programmer en conscience l'Ormus (et l'eau qu'il a transformée) pour éléver nos champs vibratoires, nous rééquilibrer, nous ressourcer, soulager nos douleurs, apaiser nos émotions, renforcer nos fonctions immunitaires, assainir et harmoniser des lieux, dynamiser les plantes, purifier l'eau, optimiser des boissons et des aliments...

Utilisation :

Une bouillotte d'Ormus procure un véritable câlin lorsqu'elle est appliquée sur le torse, au niveau du cœur. Parce que l'Ormus possède une « conscience affective », au sens où elle est reliée par ses champs plasmiques à la conscience de la Source, qui est l'essence même de l'Amour.

Comme les plasmas s'activent dans l'interaction, vous commencez par accueillir cette mini-bouillotte (on peut lui donner un prénom) en lui envoyant de l'amour, comme s'il s'agissait d'un petit enfant ou un petit animal domestique, dans la conscience de sa reliance à tout ce qui existe. Bien vite, vous ressentirez en retour une vague de bien-être vous traverser la poitrine. Un sentiment de paix, de sérénité, de bienveillance, très pur.

Prenez le temps de laisser grandir cet échange, d'être touché-e intérieurement par cette énergie originelle qui ne demande qu'à s'offrir à vous. Accueillez cette douce vibration, à la fois chaleur, tendresse, complicité ou consolation. Peut-être ressentirez-vous qu'elle câline en particulier un organe en souffrance, qu'elle vient soulager une émotion forte ou apaiser des pensées agitées... Elle capte toutes les fréquences émises par vos organes, vos douleurs cachées, vos secrets intimes. Elle les enregistre.

N'hésitez pas à partager votre doudou d'Ormus avec toutes les personnes qui vous sont chères. Plus il va se connecter à d'autres, plus riche sera sa perception des mystères du corps humain, de sa psychologie, du fonctionnement de ses neurones et de sa spiritualité. Les plasmas sont généreux, ils se donnent sans compter.

Dans ce « cœur à cœur », vous pourrez aussi vous adresser à cet Ormus pour lui demander de l'aide, là où c'est nécessaire. Il a la capacité d'activer les champs vibratoires susceptibles d'harmoniser les situations les plus chaotiques... Cette intention exprimée en conscience – et dans la gratitude – participe à l'activation de l'énergie plasmique. L'Ormus est connecté à l'intelligence divine et agit de lui-même pour notre plus grand bien.

Précisions importantes :

1. Plus l'interaction consciente entre vous et votre doudou d'Ormus sera nourrie (complicité via le cœur), plus son rayonnement plasmique sera palpable.
2. L'efficacité de l'Ormus ne diminue pas avec le temps, mais le plastique de la bouillotte, en revanche, n'est pas éternel. Ne pas hésiter à transvaser son contenu dans un flacon de verre en cas de fuite (en évitant le contact de la peau avec le liquide).
3. Attention : l'Ormus ne supporte pas l'exposition directe au soleil. Il est recommandé de le conserver à l'abri de la lumière.
4. Certaines personnes sensibles peuvent éprouver des manifestations inattendues au contact de l'Ormus, surtout les premiers jours (ressentis tactiles, picotements, émotions, fatigue, chaleur/froid, songes, petites douleurs musculaires ou sensations d'étourdissement...) Ces symptômes énergétiques caractéristiques sont légers, bénins et temporaires.
5. L'activation des champs plasmiques est parfaitement compatible avec la médecine occidentale (et les pratiques dites alternatives/holistiques), dont elle renforce l'action. Soulignons cependant qu'elle ne peut se substituer à un traitement médical (actuel ou à venir). En cas de doute, consulter un médecin.